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)متين غوزال(السيد عمار الحكيم الداعية د.طارق السويدان     

الحكيم للوفد الإعلامي: 
يجب التصدي لكل من يحاول النيل 

من العلاقات الكويتية ـ العراقية

د.طارق السويدان لـ »الأنباء«: الترويج لفكرة أن »إخوان« 
الكويت سينقلبون  على الحكم ومنها ينطلقون للسيطرة  

على الخليج وهْمٌ كبير برأس ضاحي خلفان 033233

ضبط أسعار اللحوم
توزيع 7000 قسيمة  في  الصباحية 

و»عبدالله المبارك«  وأبو حليفة والنسيم

»المعاقين«: صرف بدل السائق والخادم 
وراتب للمرأة العاملة من يونيو 2010

حمد العنزي

علمت »الأنباء« من مصادر مطلعة في المؤسسة العامة للرعاية 
السكنية أنها تسلمت مساحة من الأراضي السكنية تكفي لتشييد 
وتلبية 7000 طلب إسكاني متراكمة لدى المؤسسة العامة للرعاية 
الســــكنية. وقالت المصادر في تصريح لـ »الأنباء« ان المؤسسة 
ستشــــرع قبل نهاية العام الحالي في الاستقرار على الشركات 
التي سيناط بها تنفيذ البنية التحتية على أن يتم الانتهاء منها 
في غضون الثلاث سنوات المقبلة. وأضافت ان القسائم التي تم 
تحرير أراضيها حتى الآن ستكون موزعة على عدد من المناطق 
المختلفة بحيث سيتم تنفيذ 6000 قسيمة بمساحة 400م2 تنازلت 
عنها وزارة النفط مؤخرا إلى المؤسسة العامة للرعاية السكنية 
في منطقة عبــــدالله المبارك القريبة من الدائري الســــابع، إلى 
جانب تنفيذ 130 قسيمة في منطقة الصباحية تم تسلم أرضها 
من أملاك الدولة، وكذلك تنفيذ 170 قسيمة في منطقة أبوحليفة، 
وأخيرا منطقة النسيم التي سينفذ بها ما يقرب من 700 قسيمة 
ســــكنية بمســــاحة 500م2، لافتة إلى ان قسائم منطقة النسيم 
تم تجهيــــز بنيتها التحتية من ناحية الطرق والصرف الصحي 
وأعمال الإنارة. وذكرت المصادر أنه ستتم خلال الفترة القليلة 
المقبلة دعوة المواطنين أصحاب الطلبات الإسكانية المقيدين في 

سجلات المؤسسة للتخصيص على تلك المناطق.

بشرى شعبان

كشف نائب المدير العام للهيئة العامة للأشخاص ذوي الإعاقة 
عصـــام بن حيدر ان إدارة الفتوى والتشـــريع في مجلس الوزراء 
اعتمدت قرار المجلس الأعلى للهيئة بشأن صرف بدل خادم وسائق 
للمعاقين من ذوي الإعاقات المتوسطة والشديدة وذلك بأثر رجعي 

من شهر يونيو 2010.
وأضاف: كمـــا تم اعتماد صرف راتب 300 دينـــار للمرأة التي 
لا تعمـــل وترعى معاقا وأيضا بأثر رجعي من شـــهر يونيو 2010 
وذلك بعد ان وضعت الهيئة الضوابط والشـــروط لصرفها، وعلى 
المســـتفيدين التقدم بطلبات الى الهيئة لدراســـتها من قبل لجنة 
مختصة، والموافقة تأتي مباشـــرة للمستحقين وترفع لـ »المالية« 

على ان يتم الصرف من ضمن ميزانية الهيئة.

الصالح لـ »الأنباء«: فريق يدرس المعالجة الأنسب سواء بتملك المواشي بالكامل أو إقرار آلية أخرى.. وقانون الشركات سيقر خلال »الانعقاد الحالي« 

التفاصيل صفحة
(29-25-18-15-5)

اشترك واربح 

عشرات آلاف الهدايا الفورية 
وفـرص غيـر محـدودة 

للربح في السحب النهائي

ولا يطوفك 
باقي 5 أيام فقط على

السحوبات اليومية والأسبوعية

د.عيسى القيسي لـ »الأنباء«:
رواتب الكويتيين 

تصرف مقابل الجنسية 
وليس الإنتاجية

د.عيسى القيسي

حوار  مريم بندق 

كشف وزير التجارة والصناعة 
انس الصالــــح ان اللجنة المالية 
الوزاريــــة شــــكلت فريق عمل 
مختصا لاجراء دراسة مكثفة حول 
وضع الشركة الكويتية للمواشي 
وسوق اللحوم بصفة عامة لوضع 
توصيات على المستويين القريب 
والاســــتراتيجي لضبط اسعار 

اللحوم في السوق المحلية.
وقــــال الوزيــــر الصالح في 
تصريح خاص لـــــ »الأنباء« ان 
الهدف من تشكيل الفريق دراسة 
المعالجة الانسب لتوفير اللحوم 
كســــلعة اساســــية للمواطنين 
والمقيمــــين بالاســــعار المعقولة 
وأوضح ان الحكومة ســــتأخذ 

ورفعه الى مجلس الامة لمناقشته 
واقــــراره خــــلال دور الانعقاد 

الحالي. 
واكــــد الوزيــــر الصالح انه 
ســــعيد جــــدا بتعــــاون اللجنة 
المالية البرلمانية مشددا على ان 
التعاون والروح الايجابية  هذا 
واليد الممدودة للعمل والحماس 
الواضح ســــواء من المسوؤلين 
بالوزارة او اعضاء اللجنة ساهم 
في تحقيق بعض الانجازات والتي 
منها التعديل على قانون المنافسة 
وكسر الاحتكار الذي سيكون له 
مردود كبير وملحوظ على منع 
اي ارتفاع مصطنع في الاسعار 
سيلمسه المســــتهلك بعد نشر 
القانون وتطبيقــــه على ارض 

الواقع. 

بالتوصيات التي سيرفعها الفريق 
سواء كانت بتملك الحكومة شركة 
المواشي بالكامل او بأي آلية اخرى 
يراها الفريق مناســــبة وتحقق 
الهدف الاساسي وهو امداد السوق 
المحليــــة بحاجتها مــــن اللحوم 
باسعار في متناول المستهلكين،  
وردا على ســــؤال حول توقيت 
اصدار قانون الشركات قال وزير 
التجارة والصناعة انس الصالح 
ان المرحلة الحالية ستكون لاصدار 
التشريعات المطلوبة والتي منها 
قانون الشركات، مثمنا التعاون 
والتفاهم الكامل بين وزارة التجارة 
واللجنة المالية البرلمانية بكامل 
اعضائها والذي أسفر عن اتفاق 
لعقد اجتماعات متتالية ومكثفة 
للانتهاء من تقرير قانون الشركات 

انس الصالح

الوعلان: »الأغلبية« مجمعة على استجواب الشمالي.. ومصادر تؤكد انتداب الكتلة لنواب لنقل رسالة لرئيس الوزراء

»التنمية والإصلاح«: علاوة الأولاد 100 دينار
حسين الرمضان ـ موسى أبوطفرة 

ماضي الهاجري ـ سامح عبدالحفيظ 
هادي العجمي ـ رشيد الفعم 

سلطان العبدان

باشر عدد من النواب تحركاتهم 
ومشاوراتهم لجهة توحيد رؤى 
زملائهم نحو تأييد اقتراح يصاغ 
حاليا لزيادة علاوة الأبناء لتصبح 
100 دينار بدلا من الـ 50 المعمول 
بها حاليا. مصادر نيابية قالت 
لـ »الأنباء« ان الحكومة ســــبق 

ان أبــــدت تحفظهــــا علــــى مثل 
الاقتــــراح ووصل تحفظها  هذا 
إلى درجــــة الرفض في ظل عدم 
توافر الأغلبية النيابية الداعمة 
لمثل هذه المقترحات ذات الطابع 
الشــــعبي. وأضافت: أما في ظل 
الوضع الحالي وتوافر الأغلبية 
اللازمة لتمرير مثل هذه القوانين 
وتماشيا مع موجة الغلاء التي 
تشهدها البلاد، فقد صار لزاما على 
النواب إنصاف المواطنين ومراعاة 
ظروفهم، خصوصا أرباب الأسر 

من أصحاب الدخول المحدودة.
وقالت المصادر ذاتها ان نواب 
كتلة التنمية والإصلاح يتبنون 
الى  هــــذا الاقتــــراح، بالإضافة 
التموين  الاقتراح بقانون حول 
المجاني الذي قدم سابقا. وأشارت 
الى ان »التنمية والإصلاح« تتجه 
خــــلال المرحلة المقبلة الى تبني 
التوجهات الشعبية  العديد من 
وترجمتها على شكل تشريعات 
سترى النور قريبا. وأمس، عقدت 
النيابية اجتماعا  كتلة الأغلبية 

لها بديوان النائب مبارك الوعلان 
بحثت خلاله الأوضاع السياسية، 
كما ناقشت قضية استجواب نائب 
رئيس مجلــــس الوزراء ووزير 
المالية مصطفى الشمالي. وخلال 
الاجتماع، صرح الوعلان بأن هناك 
إجماعا على استجواب الشمالي 
وان المســــتجوبين عرضــــوا في 
اجتماعهم محاور الاســــتجواب 
ان  بشــــكل تفصيلــــي، مضيفا 
هنــــاك قضايــــا تهــــم الأغلبية 
 تمت مناقشتها. وأكدت مصادر 

لـ »الأنباء« ان نــــواب الأغلبية 
سينتدبون عددا منهم لتوجيه 
رسالة لرئيس الوزراء مفادها »إما 

إقالة الشمالي أو الاستجواب«.
من جهته، يعقد النائب فيصل 
اليوم مؤتمرا صحافيا  اليحيى 
فــــي مجلس الأمــــة يبين خلاله 
الدستورية  التعديلات  مبررات 
التي يتبناها والتي تدفع باتجاه 
النظام البرلماني والأسباب التي 
تجعل منها أمــــرا ملحا في هذه 

المرحلة.

الفيصل: التنسيق بين دول »التعاون« لا يكفي 
ويجب التحول لصيغة اتحادية مقبولة لمواجهة التحديات

تأجيل اجتماع مجلس 
الوزراء إلى يوم غد الاثنين

علمت »الأنباء« ان مجلس 
الوزراء أجل اجتماعه 

الاعتيادي المقرر اليوم الى 
يوم غد الاثنين.

  وقالت مصادر مطلعة
 لـ »الأنباء« ان التأجيل 

بسبب عدم وجود نصاب 
قانوني لعقد الجلسة لسفر 

5 من الوزراء في مهمة عمل 
رسمية الى العراق.

جددت السعودية دعوتها لدول مجلس التعاون الخليجي 
لتبني مبادرة التحول من صيغة »التعاون« إلى صيغة 

»اتحادية« مقبولة من أجل مواجهة التحديات الراهنة التي 
يصعب على أي دولة مواجهتها بمفردها. وقال وزير 

الخارجية السعودية الأمير سعود الفيصل ـ في كلمته 
التي ألقاها نيابة عنه الأمير عبدالعزيز بن عبدالله نائب 

وزير الخارجية السعودية امس أمام مؤتمر الشباب 
الخليجي المنعقد في الرياض. وشدد على أن التعاون 

والتنسيق بين دول المجلس بصيغته الحالية قد لا يكفي 
لمواجهة التحديات الراهنة والقادمة مما يستوجب تطوير 

العمل الخليجي المشترك بصيغة اتحادية مقبولة باعتباره 
السبيل الأوحد لمواجهة الأزمات بصورة فاعلة ومؤثرة، 

كما أنه الوسيلة الأنجع لتحقيق أهداف دول المجلس في 
التنمية المستدامة والرفاه والاستقرار لشعوبها والضمانة 

الأفضل لعدم تكرار مثل هذه الأزمات في المستقبل. 
وأكد وزير الخارجية السعودية أن كل هذه المستجدات 

تستدعي منا وقفة للتأمل وإرادة صلبة للتعامل معها 
حفاظا على مصلحة دول الخليج ووحدة أراضيها 

وسلامتها الإقليمية واستقرارها ونموها.
التفاصيل ص2 ٭

واشنطن تنشر طائرات حربية حديثة في قاعدة بالإمارات
وطهران: قادرون على »شل قدرات« حاملات الطائرات الأميركية بسهولة

عواصم ـ وكالات: نشر الجيش 
الأميركــــي العديــــد مــــن أحدث 
الطائرات الحربية من طراز )أف ـ 
22 اس( في قاعدة خليجية تبعد 

أقل من 200 ميل عن إيران.
ووفقا لتقرير أوردته شبكة 
»فوكس نيوز« الأميركية أمس 
ينفي سلاح الجو الأميركي بشدة 
أن يكون الغرض من نشر هذه 
الطائرة اســــتعراض القوة ضد 
إيران أو أن يكون له علاقة بهجوم 
محتمل على المنشــــآت النووية 
الإيرانية، غير انه يقول ان هذه 
الخطوة جزء من عملية انتشار 
روتينية و»التعاون الأمني مع 

الشركاء الإقليميين«.
ولم يكشف سلاح الجو عن عدد 
هذه الطائرات أو مكان انتشارها 
ولكن مسؤولين أميركيين صرحوا 
لقناة »فوكــــس نيوز« بأن هذه 
الطائرات موجودة في حظائر في 
قاعدة الظفرة الجوية الإماراتية، 

للحرس الثــــوري الإيراني أمير 
علي حاجي زاده أمس ان الجيش 
الإيراني قادر على »شل قدرات 

حامــــلات الطائــــرات الأميركية 
نظرا لسهولة اختراقها من قبل 
الصواريــــخ الإيرانية« على حد 

قوله.
وأوضح زاده ـ في تصريحات 
نقلتها وكالة أنباء »مهر« الإيرانية 
ـ أن بــــلاده تســــتخدم طائرات 
استطلاع »بدائية« لالتقاط صور 
لحاملات الطائرات الأميركية التي 
يتم نشرها في منطقة الخليج.

في ســــياق آخر، أكــــد القائد 
الإيراني أن بلاده ليســــت قلقة 
من وجــــود القــــوات الأميركية 
في المنطقة وأنهــــا لا ترى فيها 
تهديدا بل إن وجودها يوفر فرصة 
لتفعيــــل دور القوات الإيرانية، 
مشــــيرا إلى ان بلاده قد اتخذت 
جميع الإجراءات للحيلولة دون 
قيام الدرع الصاروخية الأميركية 
المزمعة في المنطقة بمهامها على 

أكمل وجه.
التفاصيل ص45 ٭

وهذه معلومة حقيقية نشرتها 
لأول مرة مجلة »افييشن ويك«. 
في المقابل، أكد قائد القوات الجوية 

)ا.ف.پ( صورة أرشيفية لشرطي إيراني يتحدث لامرأة بعد اعتقالها بسبب حجابها غير الصحيح    

العصفور: أولوية التوظيف 
بعد الكويتيين للبدون المعدلين 

لأوضاعهم والكاشفين 
عن جوازات سفرهم الأصلية

وقف تحويل مستحقات مصرف 
المساجد يفجر أزمة 

بين »الأوقاف« و»أمانة الأوقاف«

دعاة تعليقاً على حادثة تطليق 
رجل لزوجته على الهواء : 

الطلاق عبر الهاتف يقع 
إذا استوفى شروطه

محليات

خادم الحرمين يعد طنطاوي بالنظر في الأيام المقبلة
بقرار سحب السفير السعودي من القاهرة وفقاً لمصلحة البلدين

القاهرة - الرياض ـ وكالات: 
تلقى خادم الحرمين الشــــريفين 
الملك عبدالله بن عبدالعزيز أمس 
اتصالا هاتفيا من المشير حسين 
طنطاوي رئيس المجلس الأعلى 
للقوات المسلحة المصرية، وذكرت 
وكالة الأنباء السعودية ان المشير 
طنطاوي تطرق خلال الاتصال الى 
العلاقات التاريخية التي تربط بين 
البلدين الشقيقين المملكة ومصر، 
آملا ان تعيــــد المملكة النظر في 
قرارها باســــتدعاء سفيرها في 
مصر للتشاور وإغلاق سفارتها 
في القاهرة وقنصلياتها في كل 

من الإسكندرية والسويس.
الوكالــــة ان خادم  وأضافت 
الحرمين الشــــريفين أجاب على 

المشــــير طنطاوي بأنه سينظر 
في هذا الأمر خلال الأيام المقبلة 
وفقا للظروف ومصلحة البلدين 
التي تنبع من تاريخ طويل في 
العلاقــــات الودية بــــين البلدين 
الشــــقيقين. وكانت السعودية 
قــــد قررت في وقت ســــابق من 
أمس اســــتدعاء ســــفيرها لدى 
مصر للتشاور وإغلاق سفارتها 
فــــي القاهــــرة وقنصليتيها في 

الإسكندرية والسويس.
ونقلت وكالة الأنباء السعودية 
عن مصدر مسؤول قوله ان هذا 
الإجراء تقرر بسبب التظاهرات 
ضد البعثات الديبلوماسية بعد 
اعتقال محام مصري في المملكة 

قبل 11 يوما.
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